
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR — CMAE

Ata 01/2023 — Aos trinta dias do mês de março de dois mil vintes três, às

quatorze horas, na sala de reuniões da Prefeitura Municipal de São Pedro do

Iguaçu,sito a Rua Niterói, mil duzentos e vinte e cinco, Centro, São Pedro do

Iguaçu — PR, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Alimentação

Escolar - CMAE,juntamente com a Secretária Municipal de Educação, Cultura e

Esportes, Srta. Joseli Lilian Baggio, a fim de deliberarem sobre a seguinte pauta:

1º pauta. Apresentação da composição das receitas e das despesas do Programa

Nacional de Alimentação Escolar — PNAE no Exercício Financeiro de 2022. A

Secretaria deu as boas-vindas e agradeceu a presença de todos. Na sequência foi

apresentado para apreciação do Conselho Municipal de Alimentação Escolar —

CMAE,os relatórios compondo as receitas e despesas para custeio do Programa

Nacional de Alimentação Escolar - PNAE, sendo que as receitas arrecadadas

totalizaram R$ 83.069,63 (Oitenta e três mil, sessenta e nove reais e sessenta e

três centavos), já as despesas totalizaram R$ 94.322,13 (Noventa e quatro mil,

trezentos e vinte e dois reais e treze centavos), e a diferença entre o valor

arrecadado e a despesa executada, corresponde a reprogramação do Superavit

Financeiro do Exercício anterior no valor de R$ 19.188,54 (Dezenove mil, cento

e oitenta e oito reais e cinquenta e quatro centavos). Dando continuidade, foram

apresentados os demais recursos utilizados na cobertura da despesa total com a

alimentação escolar, sendo eles: Recursos Ordinários Livres, no valor de R$

278.493,65 (Duzentos e setenta e oito mil, quatrocentos e noventa e três reais e

sessenta e cinco centavos). Desta forma pode se comprovar através dosrelatórios

de todas as fontes de receitas e despesas destinadas a Alimentação Escolar, que o

valor total gasto foi de R$ 392.004,32 (Trezentos e noventa e dois mil e quatro

reais e trinta e dois centavos). Após a apresentação dos relatórios pela Presidente,

a Prestação de Contas referente ao Exercício Financeiro de 2022 foi aprovada por

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, eu secretário “ad hoc” Marcio

Dalazem, lavrei a presente Ata que será assinada por mim e pelgs demai

membros deste Conselho. moswue 300203gmSlidoa,
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